
第８回（仮称）新武蔵野クリーンセンター施設まちづくり検討委員会 
傍聴者意見 

 
 
① ：今日は核心の意見が出たと思う。用地は市が責任を持って決めていくことと思う。

色々な資料をもって内容を理解していくことが大切で、市民との折衝、公有地なら都

かも知れないが、率直にいうと形だけのものだからそこも深めてやらないと説得力は

ないだろう。どこに作ってもこれだったら良いとなるような将来像を作って欲しい。

市民側のコンサルタントのシステムの問題、価格の面を含めて技術者がいない等、ソ

フト面も決めて欲しいと思う。用地は市が責任を持って行って欲しいと思う。用地選

定ありきの委員会かと１回目に言って、市長が違うと言ったので、最初から決められ

たことならば馬鹿にしているのではないだろうか。一歩か半歩は前進していくための

委員会として欲しい。用地の決定まで委員が責任をもつ必要が無いと思う。 
 
② ：コミセン勉強会を聞いても、何を勉強して良いのかが判らない、行政と情報公開が

できているのかが見えない。信頼関係はできているのか。市が作ったのかコンサルタ

ントが作ったのか業者が作ったのか開示して検討に値する信頼関係ができたのかが

見えないので判るように確認したい。 
 


